



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su repudio y profunda preocupación por el accionar de integrantes de la Policía Federal y de la Gendarmería Nacional que el 29 de Enero, como claro ejemplo de Violencia Institucional, en medio de un presunto operativo para secuestrar automóviles robados en la villa 1-11-14, en el Bajo Flores, decidió sembrar el caos al atacar con inusitada violencia la murga formada por más de 100 vecinos, a los que hirió con disparos de balas de goma, en su mayoría niños, que ensayaban con la murga Los Auténticos Reyes del Ritmo.

PATRICIA CUBRIA
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia, de Bs. As.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El pasado viernes 29 de enero, hubo un nuevo y lamentable hecho de violencia institucional en la villa 1-11-14 de la Capital Federal. Sobre la calle Bonorino entre Riestra y Ana María Janner alrededor de las 21hs, la gendarmería, sin previo aviso y sin causa aparente, interrumpió con disparos de balas de gomas el ensayo de la murga "Los Auténticos Reyes del Ritmo".

A tan sólo una semana del feriado del carnaval, la Gendarmería Nacional del nuevo gobierno macrista decidió sembrar el caos al atacar con inusitada violencia la murga formada por más de 100 vecinos, la mayoría de ellos niños, muchos de ellos heridos por los disparos de balas de goma.

Los vecinos, testigos del hecho, aseguran que no existió motivo ni provocación alguna que explique el accionar irracional de los gendarmes. La murga agredida es reconocida por la comunidad por su mensaje de paz y alegría.

La versión de los efectivos de la Gendarmería intenta justificar la reacción oficial y el uso de armas de fuego, alegando un supuesto operativo en marcha. Sin embargo, la situación donde resultaron heridos dos agentes fue posterior a los hechos aquí denunciados.

Prueba de ello son las filmaciones obtenidas de los celulares de los vecinos, que muestran como el director de la murga intenta entablar un dialogo con los oficiales y es recibido con catorce impactos de goma en su cuerpo.

El saldo de este "exitoso operativo de seguridad" fue de ocho personas gravemente heridas, de los cuales cinco de ellas son menores y 2 se encuentran internadas con múltiples lesiones.

Todos los testimonios y las heridas muestran que los proyectiles fueron dirigidos desde las armas de los expertos en fronteras hacia las espaldas, brazos, piernas y

rostros de sus enemigos territoriales, niños de 5 años en adelante, mujere embarazadas, madres con hijos de dos o tres años, ancianos y jóvenes y adultos.

Gustavo Gonzalez director de la murga denuncio: "A mi hijo Jonathan, de 14 años, le arrancaron un pedazo de pierna con una bala de plomo, no era de goma, era de plomo", ratificó. La denuncia presentada por la Procuvin afirma haber recogido al menos "tres casquillos dorados, presumiblemente de pistola 9 milímetros".

El chico está postrado en su casa y tiene para varios meses de recuperación para la pierna izquierda. Su padre tiene 14 impactos de balas de goma en la espalda, mientras que Gabriela, una adolescente que forma parte de la murga, le "ganó" a él porque suma "18 marcas de bala de goma" en distintas partes del cuerpo.

Los uniformados que Patricia Bullrich prometió defender, indignada, "de ataques con tanta impunidad", como anunció en su cuenta personal de Twitter, desde el Ministerio de Seguridad negó que gendarmes hubieran disparado contra murgueros, negó las imágenes viralizadas, y negó incluso que se hubiera reunido la murga.

Cuatro días después que la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, negara que hubiera existido un incidente con ninguna murga, el propio gobierno de Macri reconoció, a través de su jefe de Gabinete, Marcos Peña, todo lo contrario de lo dicho por la ministra.

Este recibimiento prematuro y nada feliz del inicio del carnaval por parte de esta fuerza se seguridad nacional reafirma nuestra preocupación por el avance del estado policial en que se ha sumergido a la sociedad, desde el dictado de la emergencia en seguridad y el anuncio del traspaso de la Policía Federal a la Ciudad de Buenos Aires.

Represión, gatillo fácil, detenciones arbitrarias, y criminalización de la pobreza parecen ser la nueva moneda corriente de un cambio que propone retroceder el futuro hacia el pasado.

Es por ello solicito a los sres. Diputados acompañen la presente iniciativa.

PATRICIA CUBRIA Diputada Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados de la Pcia, de Ss. As.